

Vermeldung



offen.katholisch

Liebe Schwestern und Brüder, liebe Gemeinde,

Jugendliche aus dem Bistum Dresden-Meißen haben eine Petition für Gleichberechtigung in der katholischen Kirche veröffentlicht. In dieser fordern sie, dass jedem Menschen alle Sakramente zustehen sollten. Explizit geht es dabei um die Anerkennung des Frauenpriestertums und die Trauung homosexueller Paare. Diese Petition soll auf dem Weltjugendtag im August dem Papst übergeben werden.

Um Sie mit der Aktion vertraut zu machen, können Sie sich im Anschluss die ausliegenden Flyer mit der Petition ansehen. Auch Sticker und Postkarten liegen aus.

Und wenn auch Sie aktiv für Gleichberechtigung in unserer Kirche eintreten möchten, dann zeigen Sie dies gern mit einer Unterschrift.

Jede Stimme zählt und bringt diese Aktion weiter voran.

Vielen Dank.